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四つのテスト

言行はこれに照らしてから

１ 真実かどうか

２ みんなに公平か

３ 好意と友情を深めるか

４ みんなのためになるかどうか

会報・広報委員会 委員長／福島小太郎 委員／田中正人、横井俊博、野正孝則

2009-2010年度

ジョン・ケニー 「ロータリーの未来はあなたの手の中に」国際ロータリー会長

和を以って貴しとなす…」第2700地区ガバナー 波多野聖雄 「

皆で作ろう、明日の行橋クラブ」行橋ロータリー会長 小坪幸一 「

副会長 若山直樹

幹事 川中作文

ＳＡＡ 岡本和久

第47年度 2009年12月1日 No.16

第２２６７回例会 プログラム

年次総会

今後のスケジュール

12月 6日(日) 第2回親和会 10:00集合 10:24ｽﾀｰﾄ チェリーゴルフクラブ

7日(月) 第1グループ社会奉仕委員会 18:00～ 魚健寿司

8日(火) 職場例会/九州電力㈱苅田発電所 12:30～

15日(火) 通常例会/会員卓話

20日(日) 第123回近隣4クラブ囲碁大会 10:00～ 高羽会館（田川）

22日(火) 夜間例会/家族合同「クリスマス忘年例会」 18:30～ 京都ホテル

1月 5日(火) 休会

12日(火) 通常例会/ﾛｰﾀﾘｰ情報ｱﾜｰ

19日(火) 夜間例会/新年例会

18:30～ 周防館

26日(火) 通常例会/外部卓話

11月22日(日)
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第２２６６回例会記録 ～２００９年１１月２４日

プログラム 米山アワー、健康診断結果発表

ロータリーソング 我等の生業

ソングリーダー 村本静雄会員

１１月度入会月祝い

・横井俊博会員

まだまだ若いつもりなので頑張って行きたいと思います。

・大山紀子会員

お米有難うございました。これからもよろしくお願いいたします。

会長挨拶（小坪幸一）

久しぶりの会長挨拶のある例会の気がします。今日は健康診断の結果の発表です。食事を楽しんでい

る方もいれば、そうでない方もいると思います。お酒のない夜間例会ですので、健康について考えて食べた

事と思います。

11月10日の例会後、2週間経っています。その間の行事をお話します。

11日は京都高校の出前講座に多くの方々が参加して頂きありがとうございました。その様子は20日の毎

日新聞に掲載されていました。3名の方の話した内容の一部が載っています。

14日は行橋高校の文化祭に行ってきました。小雨模様でしたが、インターアクトクラブによるアンケートに

より、４名の入部希望者がいたのがわかり、成果があった事を嬉しく思います。また永岡インターアクト委員

長お疲れさまでした。

15日は山翠会の行事で「かにを食す会」に参加しました。大きなかにがあり、皆満足したのではないかと

思います。

18日はライオンズクラブの紅葉例会に若山副会長と参加してきました。他のクラブの行事に参加するの

は、なにかにつけて刺激にもなり、勉強にもなります。ライオンと呼ぶ呼び方に元気をもらった気がします。

先日の21日は例会変更での、松山公園のボランテｲア活動大変お疲れさまでした。当日は雨も降らず、

本当に良かったと思っています。地元の方々が25名程、行橋高校の環境緑地科とインターアクトクラブの生

徒が25名程、他に一般公募によるボランティアと 約100名の参加の元で、樹木の伐採と植樹が予定通り出

来、感謝しています。継続事業になりますが、地道に整備してゆきたいと思います。おいしい豚汁とカドキチ

さんの弁当を頂き、100万ドルの食事にして財団への寄付も出来有意義な活動でした。2時頃現地解散にし

たのですが、事務所に荷物を降ろした帰り道、少し風も出てきたので、なにか火が気になったので、沓尾に

戻ってみました。山の上の神社に、重い足取りでしたが登ってみました。誰もいないはずの所に5歳位の子

供が水をかけていました、どうしたのと聞くと、じいちゃんが水を汲みに行ってるとの事でした。3分ほどする

と、バケツを両手に持って、息を切らして男性の方が登ってきました。本当のボランテｲアの姿を見たと思い

ました。ただ手になにも持たずに登るだけでも、きついのに、両手にバケツを持って何度も往復している姿

をみて感動しました。

委員会報告

職業奉仕委員会（宮西正晴）

・京都高校出前講座では講師の皆様ありがとうございました。

・12月8日職場例会は土居さんのお計らいを頂き九州電力苅田発電所です。

例会後は発電所内の見学もありますので是非御出席ください。

社会奉仕委員会（末松孝一）

・11月21日松山公園の整備活動をしました。淀川つつじ100本、山もみじ50本を植樹しました。

行橋高校環境緑地科の生徒さんによる階段修復、ボランティア、区の方による竹切り、間伐材の焼却

などを行いました。

次回は4月11日（日）にインターアクト合同例会として行いますのでよろしくお願いいたします。



・11月14日に福岡で社会奉仕委員長会議があり、行橋クラブは第1グループのリーダーになっています。

2700地区の合同テーマは河川の浄化という事で発表、討議がありました。

12月7日に魚健さんをお借りして第1グループの会議を行います。

親和会（末松孝一）

・12月6日（日）チェリーゴルフクラブで第2回親和会を開催します。

18時から吾亦紅で納会を兼ねた懇親会を行います。

インターアクト委員会（永岡守幸）

・11月14日に行橋高校の文化祭がありました。参加および景品をありがとうございました。

バザーの売れ行きは好調で12時前にはほとんど売り切れました。

アンケートでは4-5名の入会希望者と関心がある生徒は20名程度おりました。

出席報告（大山紀子）

・会員数46 病欠0 欠席13 出席33 メークアップ2 出席率76.09％ 累計出席率81.91％

幹事報告（川中作文）

・行橋みやこＲＣより週報

・例会変更 田川ＲＣ 12/ 4 (水) → 年末家族会 18:30～ ザ・ブリティッシュヒルズ新館にて

12/23 (水)、12/30 (水) → 休会

苅田ＲＣ 12/17 (木) → 家族親睦会 18:30～ スカイホテル苅田にて

12/24 (木) → 12/23 (水・祝) チャリティー餅つき 9:00～ エル苅田にて

豊前ＲＣ 12/24 (木) → 歳末家族会 18:30～ 築上館にて

12/31 (木) → 休会（年末特別休会）

･会費引落とし 12/10 （木） 会費17,750円、公式訪問写真代1,000円

本日のプログラム

１．米山アワー／ＤＶＤ視聴「心つないで、世界へ ～ロータリー米山記念奨学会の学友たち～」

ロータリー米山記念奨学事業は、平和の推進と国際親善を

目的に、日本ロータリアンの奉仕によって支えられてきたプロ

グラムです。これまでに約120の国・地域出身の15,000人を超

える外国人留学生を支援してきました。

奨学事業の成果は、学友の活躍にあります。母国に戻りそ

の発展に尽くす人、母国と日本との架け橋として活躍する人、

世界平和や国際理解推進のために貢献する人など、米山学友

は世界を舞台にさまざまな活躍をしています。著名な活躍を遂

げる人も、その発展途上にある人も、一人ひとりが日本への感

謝とロータリーの精神を胸に刻み、力を発揮しているのです。

２．健康診断結果発表（尾形先生）

各検査数値についての説明とクラブ員の正常率の発表をして頂きました。

青井さん、門田さん、坂部さん、手嶋さんの4名が健康診断優良として表彰されました。

【インフルエンザについて】

先週の京都医師会管轄では合わせて926例が発症しています。

1週間に1診療機関に1人以上で流行、10例以上で注意報、30例以上は警戒報といいます。

新型かどうかは遺伝子増殖法を用いて検査します。

今流行っているのは99％新型です。ほぼピークのようですが子供から大人へとシフトしています。

現在は新型の予防接種は基礎疾患を有し緊急度の高い人が優先です。

呼吸器系の病気の方は最優先です。

★病状や予防接種などについて質問に答えながら詳しく御説明頂きました。



近隣クラブ例会日 事務局 行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F

tel.0930-22-4163 fax.0930-22-7510行橋みやこRC(水)京都ホテル

URL http://rotary.yukuhashi.org田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ

e-mail rotary@yukuhashi.org苅田RC (木)スカイホテル苅田

豊前RC (木)築上館 例会日 毎週火曜日12:30～13:30

豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場 京都ホテル（行橋市宮市町9-18 ）tel．0930-23-1800

ニコニコ発表（門田一郎）

・尾形先生、健康診断ありがとうございました。中性脂肪を下げる努力をします。 （小坪会長）

・尾形先生、健診の結果発表ありがとうございました。又一年健康に留意したいと思います。 （川中幹事）

・尾形先生、健康診断ありがとうございました。赤マークが一つだけでした。ホッとしています。

今後も赤マークが無くなるよう努力したいと思います。 （若山副会長）

・尾形先生ありがとうございました。ほぼ正常値でした。来年は表彰されるように精進します。 （岡本ＳＡＡ）

・健康診断ありがとうございました。今夜もおいしいビールが飲めます。 （青井会員）

・尾形先生、健康診断ありがとうございます。 （梅田会員、坂辺会員）

・松山公園の清掃奉仕に欠席してしまい、申し訳ありませんでした。

本日の会長のスピーチは良かったですよ！ （尾形会員）

・健康診断ありがとうございました。結果はあまり良くなかったようです。

今後共気をつけたいと思います。 （奥村会員）

・尾形先生、健康診断講評ありがとうございました。初めて黒字の方が多かったです（＾o＾） （末松会員）

・尾形先生ありがとうございます。数値は相変わらずです。 （田中会員）

・尾形先生有難うございました。今年はなぜか尿酸とＧＰＴだけＯＫでした。 （宮田会員）

・健康診断ありがとうございました。入会祝いありがとうございました。 （横井会員）

本日計 １８，０００円 累計 ３３８，０００円

ありがとうござました。

本日のディナー

11月18日(水)

毎日新聞朝刊記事


